

LA LIEURETTE

En ce beau matin du 18 janvier 2025 nous étions huit membres du Comité d'Intérêt Local du Mont des Oiseaux à partir à la découverte d'un coin de nature préservé : la Lieurette.

Accompagnés par les passionnés de la Ligue de protection des oiseaux, (Christine, Joseph, Pierre, Michel) nous avons pénétré dans ce havre de paix, un véritable trésor caché en bordure du Roubaud et de la Sauvette.



Grâce à un partenariat entre la ville d'Hyères et la Métropole TPM, la Lieurette est devenue un refuge LPO en 2015, témoignant de la richesse naturelle du département.



Photo Michel

Nous avons fait connaissance avec des chevaux « Camargue» , Il s'est installé une relation de complicité avec ces chevaux très familiers . Ils semblent avoir été façonnés par la nature même, pour arpenter les étendues sauvages de la Camargue, mais aussi de la Lieurette. Parfaitement adaptés à ce milieu hostile et changeant, ils détestent la vie à l'écurie. Véritables vestiges d'une époque révolue, ces chevaux font partie des plus anciennes races au monde. **Aujourd'hui protégés**, ils sont élevés dans des conditions spécifiques, au sein des manades, et portent à juste titre le surnom de « **Cheval blanc de la mer** »



Photo Michel

Quelques-uns des 16 chevaux vivants en totale liberté, de Martin du Haras de l'Ange Blanc, au cœur de la zone humide de la Lieurette.



PhotoPhippe

Marouettes, cistudes d'Europe, campagnols amphibie... la biodiversité de ce site est incroyable. Nous avons été particulièrement touchés par la présence de deux Martin-pêcheur, une vision magique au bord de l'eau. Une matinée inoubliable !"



PhotoPhippe

M.I